

López Acea destaca rehabilitación de instalaciones deportivas en La Habana



La Habana, 17 may (JIT) La primera secretaria del Comité Provincial del Partido en La Habana, Mercedes López Acea, aseguró que lo hecho por el Inder en materia de actividades y en el rescate de instalaciones deportivas «no es común y lo estamos disfrutando».

Sus palabras fueron escuchadas por el consejo de dirección del organismo deportivo cubano durante un encuentro en el que se actualizó la marcha del cumplimiento del Plan de Acciones por el 500 Aniversario de La Habana.

En presencia de Reynaldo García, miembro del Comité Central del Partido y presidente de la Asamblea Provincial del Poder Popular en la ciudad; y del titular del Inder, Antonio Becali, se abordaron los logros obtenidos en el año 2017 y las acciones que se acometen en el presente.

Gladys Bequer Díaz, vicepresidenta del Inder, brindó una panorámica de las actividades deportivas, recreativas y de la educación física llevadas a cabo el pasado año, las previstas en este 2018 y las que se planifican para el 2019, cuando la capital arribará a sus cinco siglos de existencia.

Aspecto esencial de su intervención fue la aspiración de convertir a La Habana en una Ciudad Activa y Saludable, condición internacional que se otorga por la amplia práctica de ejercicios físicos por parte de sus habitantes, y por la creación de una serie de servicios e infraestructuras que la favorezcan.

Entre esas últimas resaltan los parques temáticos y para los deportes extremos, las vías saludables y otras áreas para la actividad y recreación físicas.

Se confirmó el propósito de edificar un parque de skate al fondo del Estadio Latinoamericano, cerca de donde hoy se levanta la majestuosa base de la pantalla SAMSUNG que debe estar lista en el mes de agosto próximo.

A continuación, Omar Venegas, también vicepresidente del Inder, explicó detalladamente la labor desplegada en el ámbito de las inversiones y rehabilitaciones de instalaciones.

Recordó las obras inauguradas y reparadas en el 2017, con una inversión de alrededor de 14 millones de pesos en moneda total, entre las cuales destacan el Centro de Recursos de Información para el Deporte Cubano, la Escuela Nacional de Vela, el Complejo de Piscinas Baraguá, el gimnasio de fuerza para el atletismo y el de boxeo juvenil, así como un ala de la Residencia Estudiantil Cerro Pelado.

En este 2018, apuntó Venegas, el programa inversionista cuenta con 16,5 millones de pesos y se incluyen tareas de envergadura como la remodelación de la Escuela Nacional de Remo y Canotaje, la de Ciclismo, la de Hockey y la de Tiro Deportivo, el gimnasio de kárate y taekwondo, la Academia Provincial de Natación Marcelo Salado, y varias acciones en los estadios Panamericano y Latinoamericano.

Finalmente, el vicepresidente informó que en el 2019 se trabajará en las escuelas nacionales de gimnasia, voleibol, pelota vasca, fútbol y boxeo, así como en los estadios Panamericano y Latinoamericano, entre otras.

Becali, al hacer uso de la palabra, resaltó que esta labor lleva adelante el rescate de las obras inauguradas por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz de cara a los Juegos Panamericanos de La Habana 1991.

Por ello agradeció la permanente ayuda de las autoridades del Partido y el Gobierno en La Habana, e hizo entrega de sendos reconocimientos a sus máximos dirigentes.

Fue entonces cuando López Acea explicó detalles del recorrido realizado en la mañana por varios centros de la capital, acompañando a Miguel Díaz-Canel Bermúdez, presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, y luego afirmó que «este encuentro con ustedes cierra una jornada tremenda. Esto no es común y lo estamos disfrutando».

Entre aplausos culminó un intercambio esperanzador.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/162453-lopez-acea-destaca-rehabilitacion-de-instalaciones-deportivas-en-la-habana>



Radio Habana Cuba